

**Título: Diputado Cristian Tapia expresa preocupación por alto costo que traería a Atacama alza en tarifas eléctricas y se compromete a trabajar para aumentar los subsidios a la población**

## Diputado Cristian Tapia expresa preocupación por alto costo que traería a Atacama alza en tarifas eléctricas y se compromete a trabajar para aumentar los subsidios a la población

**E**l Diputado por Atacama, Cristian Tapia, expresó preocupación por la inminente alza en tarifas eléctricas que se avecina en Chile. En especial se mostró preocupado por la posibilidad que en nuestra región el aumento sea el más alto del país, lo que rechazó, ya que opina que el territorio es el que más energía limpia produce (eólica y solar), por lo que se comprometió a abogar para tratar de palear este pernicioso efecto económico, indicando que intentará que no sólo el 40% más vulnerable de la población sea subsidiado para costear el alza, sino que se llegue aun 60 o 70%

Así, el parlamentario comentó:

“ Como es sabido por todos en este país y especialmente por la gente de la región de Atacama, va a venir un alza del costo de la energía eléctrica, que obedece fundamentalmente que desde el 2019, cuando este Gobierno no estaba administrando el país, y yo no era parlamentario, se congelaron los valores, no hubo incrementos, y hay contratos que se tienen que respetar, producto de eso es que se aprobó una ley para poder aumentar

paulatinamente los próximos años, partiendo el 1 de julio de 2024, con el incremento, si este proyecto no se hubiera aprobado, podríamos haber tenido todos los clientes, habitantes y familias, un aumento de un 150% de una sola vez.

Se logró tener este proyecto, el Gobierno está por estos días tratando de poder entregar un subsidio al 40% de las personas más vulnerables, son 120 millones de dólares para este ejercicio”, dijo.

“ Pero claro, en la región de Atacama, nos encontramos con la sorpresa que será la zona donde más vas a subir, yo personalmente no estoy de acuerdo y me la voy a jugar para que no sea así, por-

que en Atacama generamos como primera región, más energía eólica, a través del viento, y solar, sé que el Gobierno no nos va a dejar solos y tiene una tremenda responsabilidad, tampoco estoy de acuerdo con culpar de todo al Ministro de Energía Diego Pardow, porque el ha hecho el trabajo

que le corresponde, menos con el aprovechamiento político de querer hacer una acusación constitucional, yo creo que esto está lejos de lo que hay que hacer con el Ministro de Energía, y lo que tenemos que buscar es, primero, en lo inmediato, ver como se subvenciona o se subsidia a las personas que no sean solamente el 40%, ojalá lleguemos a un 60 o 70%, el jueves tenemos una mesa en Santiago con el Ministerio de Energía, el de Hacienda y Desarrollo Social, para buscar la mejor alternativa, pero a futuro, tenemos que revisar todos los contratos de las generadoras, y como desde

la región de Atacama, esta generación de energía limpia que es mucho más beneficiosa que la convencional y más barata, pueda beneficiar a cada uno de nuestros habitantes y en eso vamos a seguir trabajando, hay que tratar que la gente no pague una cifra tan alta como se prevé”, cerró.



energía limpia que es mucho más beneficiosa que la convencional y más barata, pueda beneficiar a cada uno de nuestros habitantes y en eso vamos a seguir trabajando, hay que tratar que la gente no pague una cifra tan alta como se prevé”, cerró.